

## ご意見受付書

受 付 日	令和 4年 3月29日
受 付 者	グループホーム意見箱に投函
部 署	高齢福祉部
内 容	<p>よらいやの利用者です。 今朝、ほのぼのと良い気分になったのでペンを取りました。 運動のはじめ、施設の周りをウォーキングとジョギングをしていました。 すると通路にカサを入れる長細いビニール袋が落ちていました。 すぐに拾おうと思いましたが、職員さんの通勤時間帯で5～6人が通るので様子を見ていたら、その内の人でメガネの女性(30～40代?)の方が、何気なく拾いました。 その様子が自然で、この人の仕事ぶりもきっとやさしいのだと思いました。</p>
事業所より	<p>お褒めの言葉をいただきありがとうございました。 当たり前のことを当たり前にする事の難しさを感じている中で、該当の職員の行動はとても嬉しい思いです。 ゴミが落ちていた事は残念ですが、そのような場面を見ていただき、そしてこのように投函していただく事で、敷地内をより一層綺麗にしようと取り組んでいく事が出来ます。 皆様にも気持ちよくご利用いただくために、今後も敷地内の環境衛生には十分気を付けて、ご利用される皆様、地域の皆様に愛される施設となれるよう精進してまいります。 ありがとうございました。</p>

令和 4年 3月 30日  
高齢福祉部長 竹下 篤史  
(公印省略)